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La « majorité municipale » d’Orléans ayant déclaré dans La République du Centre des 14 et 15
mars derniers que le Pont de l’Europe était « peu utilisé », je l’invite à se transporter le matin et
le soir aux abords de ce pont pour constater la réalité des choses. Je lui fais observer que ce
pont est aujourd’hui emprunté par 17 000 véhicules par jour, ce qui représente un déplacement
de près de 30 000 personnes. Je lui fais également observer que les assertions réitérées selon
lesquelles ce pont ne mènerait « nulle part » aboutissent à considérer que 30 000 habitants de
notre agglomération ont chaque jour la singulière idée de se rendre « nulle part ». Je lui fais
observer, en outre, que si les 17 000 véhicules qui franchissent quotidiennement le pont de
l’Europe se retrouvaient sur le Pont Joffre, cela compromettrait amplement la fluidité de la
circulation sur ce pont. Je me dois enfin de lui rappeler qu’après de lourdes réflexions
l’actuelle majorité de l’agglomération a, dans un superbe effort, délibéré de ne rien décider
avant 2014 pour ce qui est d’un éventuel nouveau franchissement de la Loire dans
l’agglomération d’Orléans. Et que les promoteurs de cette puissante décision pourraient peut-
être faire preuve de quelque modestie à l’égard de ceux qui ont préféré les actes aux discours
creux..
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